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例会名
例会日
会員数 36 名 36 名
当日出席 30 名 27 名

事前 1 名 1 名
事後 1 名 名

出席免除 3 名 4 名
出席率 97.22% 88.89%

第1180回 第1181回
3月13日 3月27日

12:30 開会点鐘
国歌「君が代」斉唱
ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ「四つのテスト」
４月の歌「花」
お客様紹介
会員・夫人誕生祝
食事歓談

12:55 会長の時間
幹事報告
委員会・同好会報告
次年度の為のｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

13:25 ニコニコ報告
出席報告

13:30 閉会点鐘

4月3日第1183回

次回例会 職場訪問例会

                       石原久歳会員 
私は今とてもゴルフに熱中しています。 
最近、毎日練習に行って色々な人にお 
話を聞いて知識を得ました。湖南ロータリ 
ークラブにもゴルフを好きな方がたくさんい 
らっしゃるので今日はゴルフのお話をした 
いと思います。 
さて、よく耳にするのが「クラブを買ったけ 
れど当たらない。高かったのに・・・」というこ 
とですが、私は高いクラブであれば良いわ 
けではないように思います。100前後で回られる方になるとフォームが安
定して、一定の振り方をされているのですがボールがまっすぐ飛ばない。
というのが共通の悩みです。そこで例えばドライバーのお話をすると
ロータリアンの方々は高いクラブを持ってらっしゃいますが当たらないと
いう方もいらっしゃると思います。ショップの方も皆さんお金持ちなので
当然、高いクラブを勧められます。当たり前の話ですがちゃんと当たれ
ば飛ぶのです。しかしショップの方にしてみれば、そのクラブがご本人
に合っているかは二の次の話で売れるか売れないかなのです。よくある
のがゼクシオですごく高価です。そういうクラブを買ってぴったり合う場
合もあるのですがゴルフクラブとの相性はヘッドが二番目で一番はシャ
フトなのです。昔はスチールシャフトよりカーボンの方が軽くよくしなると
いわれていましたが、今は技術が進化してカーボンよりスチールの方が
軽いシャフトが出ています。軽いスチールシャフトはショップでは売って
いませんが１本安い所は2000円くらいで売っています。カーボンなら10
倍くらいします。軽いスチールシャフトは安くて軽くて、よくしなり、ねじれ
が少ないです。これを考えると今のクラブがあっているという方はいいの
ですが、なぜか曲がってしまう方などはもちろんスイングフォームもある
のですが、曲がる球を軽減するにはシャフトなのです。シャフトがあって
きたら次は飛距離、ヘッドです。これらをわかっているのと、知らないで
買うのとはずいぶん違ってきます。 

そして日本のメーカーで大手ではありませんが良いクラブを作っている

メーカーがいくつかあります。日本で地方の小さい鉱業の会社なので

すが、商売替えでゴルフ部門を作りシャフトやヘッドを作っている会社

です。そのような会社は大量生産している大手と違って協議規定のギリ

ギリまで手作業で職人がクラブを削ったりします。その技術は日本の鉱

業技術の素晴らしさがわかります。 
そんなクラブは当然、精度が上がりますが手を加えている分価格は高
いです。使う人に合う、合わないとは先程言ったシャフトに大きく影響さ
れます。右へスライスする人は体の開きが早いのでフェイスも開くのでス
ライス球が出ます。そんな一定のスライス球を打っている人もシャフトを
変えると様変わりします。市販クラブは中調子です。先調子の方がつか
まりはいいので右へスライスする人は先調子のシャフトを使う、逆に左に
カーブする玉がでる方は元調子のシャフトを使うとストレートの球が出や
すくなります。ドライバーの話をしていますがアイアンも同じような原理で
す。ゴルフショップに行くとシャフトは変えてくれますので今、慣れている
ヘッドを使って自分に合ったシャフトに変えることもできます。 

そしてゴルフのショップにはフィッターという方がいます。この人たちはゴ

ルフのプロではなく各ゴルフメーカーの基準によって選ばれた人です。

クラブのことを熟知していて、プレーヤーのゴルフスタイルに合わせてク

ラブ選びをお手伝いする、いわゆるゴルフクラブのプロです。フィッター

がいるショップに行けば自分に合ったクラブ探しをお手伝いしてくれると

思いますのでぜひ相談されることをお勧めします。 

自分に合ったクラブ選びをして、皆さんに楽しいゴルフをしていただけ

ればと思います。 

                               会長 甲斐切 稔 
先週３月２７日はちょうど桜の咲く頃ということと、「さくら」と「咲く」 
が数字では「３」と「９」で、掛け算すると２７になることから「さくら」 
の日とされています。関東有数の桜の名所でもある上野公園は 
「日本さくら名所１００選」にも選定されており、芭蕉が「花の雲  
鐘は上野か浅草か」と読んだことでも知られる桜の名所です 
。園内には約８００本の桜が立ち並び、その半分近くをソメイヨシ 
ノが占めています。上野公園の歴史は古く戊辰戦争で旧幕府 
軍の彰義隊を新政府軍が制圧（上野戦争）、焼け野原と化した 
一帯を医学校と病院の建設予定地として視察した蘭医ボードウィンが、公園として残
すよう政府に働きかけ、１８７３年（明治６年）日本初の公園として指定されました。また、
園内にある上野動物園も日本で最も古い１８８２年に開園された動物園で、現在も年
間入場者数日本一の人気を誇っています。１９７２年に日中国交正常化を記念して中
国政府から２頭のパンダ、カンカンとランランが贈られたのを懐かしく感じます。 
その他、園内には東京国立博物館、国立西洋美術館、東京都美術館など文化・芸術
を発信する施設が数多く併設されており、一帯は「上野文化の森」と呼ばれています。
そして台北府門Ｒ・Ｃの姉妹Ｒ・Ｃである東京王子Ｒ・Ｃの例会場の上野精養軒も園内
にありますので、是非ともメークアップにご利用下さい。日本人が最も愛する花とされ
る桜。悠然と咲き誇るその情景には心が洗われます。もし近くへ行かれる機会があれ
ば、是非とも上野の森へ足を運んでみてはいかがでしょうか。 
 

クラブ名 受付 クラブ 受付
4月4日 金 守山 無し 4月17日 木 大津西 無し
4月4日 金 長浜東 平常通り 4月29日 火 彦根南 無し
4月7日 月 長浜 平常通り 4月29日 火 野洲 無し
4月8日 火 長浜北 平常通り 4月30日 水 高島 無し
4月10日 木 彦根 平常通り 4月30日 水 八日市南 無し
4月14日 月 長浜 無し 4月30日 水 近江八幡 無し
4月15日 火 彦根南 平常通り 4月30日 水 栗東 無し
4月16日 水 高島 無し

例会日 例会日

お 客 様 米山克己様（水口ＲＣ）井島様と本年度の合同情報集会について打ち合わせをさせて
いただきました。皆様よろしくお願いします。

竹 内 様 よ り 忌明志として。
甲 斐 切 稔 3/20～21の家族親睦旅行参加の皆様ご苦労様でした。そして澤田委員長、大角委員

長代理お世話になりました。石原会員、卓話ご苦労様でした。
上 西 宗 市 石原会員卓話ご苦労様でした。クラブ買うより良い腕は売っていませんか？昨日雨の中

彦根まで４０㎞歩いてみました。結構いけるものですね。
山 本 善 通 石原さん素晴らしい卓話ありがとうございました。
青 木 善 政 先週は家族親睦旅行とても楽しく参加させていただきました。澤田委員長はじめ、親睦

委員会のみなさんありがとうございました。
石 田 晃 朗 甲西陸運(株)様の滋賀県ＣＳＲ大賞受賞おめでとうございます。知事表彰です。
石 田 晃 朗 石原プロゴルフ談義新鮮でした。ありがとう。
川 北 清 満 石原会員卓話ありがとう。今日の話を信じて軽量クラブを買ってきて４月１６日の２５周年

記念コンペ参加させていただきます。ミズノがよいですか？
中 川 三 夫 石原久歳さん卓話ご苦労様です。
奥 村 増 一 石原さん楽しい卓話ありがとうございました。
辻 孝 範 季節の変わり目体調管理に注意してください。
園 田 英 次 名古屋グルメツアーお世話になりました。ありがとう！ゴルフは力でなかったんですね。

足の短い人がうらやましい。だって安定感があるんでしょう？
井 島 均 石原さん卓話聞けなくて申し訳ありません。早退お詫びします。
上 西 保 石原会員素晴らしい卓話ありがとうございました。はたして道具だけの問題でしょうか？

腕も変えなくてよいですか？野村先生先日は従業員がお世話になりました。RCの友情
に感謝・感謝

中 澤 実 仟 盛 中国武漢に行ってきましたが思っていたより都会化していました。特に世界中の自動車
メーカーがあるのでこれから益々発展すると実感しました。石原君わかりやすいゴルフ講
座参考になりました。

石 原 久 歳 ｺﾞﾙﾌの話で申し訳ございません。クラブにお金をかけて下さいね!!
長 谷 平 官 石原さん卓話ありがとうございました。ゴルフのご指導お願いします。皆さんあきらめない

で練習しましょう!ゴルフの事より今日のスーツにネクタイ姿よく似合ってますね。
三 峰 張 巨 家族親睦旅行とても楽しかったです。委員会の皆さんありがとうございました。石原さん

卓話ありがとうございました。ゴルフはなかなかうまくいきません。
澤 田 淳 親睦旅行ご参加ありがとうございました。親睦委員の皆様のご協力により無事怪我もなく

終了できたこと感謝申し上げます。
西 岡 昌 彦 石原さん卓話ご苦労様でした。前から思っていたのですがやっぱり道具なのですかね。
南 啓 次 郎 甲斐切会長滋賀CSR経営大賞の準大賞受賞おめでとうございます。

2014年3月27日　第26期　第35回　通算第1182回　　

本日合計９７，０００　円　　　累計2，１６５，０００  円

               幹事  山本善通 

1. 本日例会は次年度の為のｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑです。 

2. 本日、例会終了後理事役員会を開催します。 

3. 次週例会は職場訪問例会です。場所は「日牟禮ヴィレッジたねや」

で時間は通常通りです。現地集合ですので遅れないようにお願いし

ます。 

3月30日京都国際
会館で地区大会
が行われ18名で
参加しました 


